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Compte rendu Assemblée Générale Annuelle 
19 avril 2015 

 
  
L’assemble générale ordinaire annuelle du CABS s’est déroulée le dimanche 19 avril 2015                         
à la maison de la chasse à Montrieux en Sologne. 
 
Début de la session à 10:15. 
  

● Intervention du Président Bertrand Chabot : 
 
Le président débute la séance par les remerciements ainsi que par la présentation de                           
l’ensemble des membres du bureau, des nouveaux membres du CABS qui se présentent                         
individuellement. 
 

● Rapport d’activité par le président Bertrand Chabot 
  
Le président continue la séance en passant en revue l’activité de l’association pour la                           
saison 20142015 avec une analyse des prélèvements effectués, un point sur les flèches                         
tirées et loupées. Un sincère remerciement est adressé aux propriétaires des chasses et                         
territoires. 
  

● Rapport financier par le trésorier Bruno Giacosa : 
 
Les comptes de l’association sont revus en détail et approuvés à main levée à l’unanimité. 
  

● Revue des objets de la boutique : Yves Thuilier 
 
Présentation des nouveaux polos, des porteclés et autre objets de la boutique.                       
Distribution des porteclés anniversaire “15 ans” à tous les présents à l’assemblée                       
générale. 
 

● Les entraînements : secrétaire Alain Gaillard 
 
Un rappel est donné sur la tenue et l’obligation d’assister au moins à un entraînement du                               
CABS pour la participation aux chasses collectives. 
   

● Revue des prochaines activités et projets de chasse : Vincent Lenoble 
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Rappel sur l’importance des réservations des chasses collectives et surtout sur les                       
désistements de dernière minute qui nuisent au bon déroulement de la chasse. 
 

● Game Fair 2015 : Point de la situation par Christophe Gitton 
● Point sur la régulation des ragondins : Alain Gaillard 
● Point sur St Maurice : Franck Hocquet 

 
Présentation de la saison, revue des prélèvements. Pour la prochaine saison les repas                         
seront pris dans une salle louée au centre équestre à proximité du territoire. 
 

● Point sur les formations JFO : Christophe Gitton 
 
Rappel des dates de formation et rôle de l’association lors de ces journées. 
  

● Point sur le site internet : Christophe Chapuron 
 
Présentation des statistiques de fréquentation, rappel sur la rédaction des articles et des                         
moyens de poster un article. 
 
Chaque année, le bureau désignera le meilleur récit et la meilleure photo qui sera mis en                               
valeur sur le panneau photo annuel du CABS. 
  

● Élections : 
 
Renouvellement de 3 postes au sein du bureau : 

 Franck Hocquet, fin de mandat, se représente au bureau 
 Yves Thuilier, fin de mandat, se représente au bureau 
 José Loison, démission 
 Emmanuel Gigault, candidature spontanée 

 
Emmanuel Gigault, Franck Hocquet et Yves Thuilier sont élus à main levée et à                           
l’unanimité. 
 

● Questions diverses : 
  
Intervention d’HubertLouis Vuiton sur la tuberculose bovine. 
Intervention de Philippe Lavallart pour la journée du 18 octobre, opération « Une journée à                             
la Chasse » ainsi que pour la présentation du Brevet Grand Gibier. 
Intervention de JeanHugues Gauvin sur les formations castors dans l’Indre et Loire. 
 
Clôture de la séance à 12:30 
 


